

大きいね ～遠足から始まる遊び～



市川動植物園に遠足へ行くと大きなオラウータンがいました。
目の前で大きな身体で動き回るオラウータンのイーバーくん！！
目をキラキラさせながら夢中になって見ていためろん組の子ども達！！
帰ってお昼寝から起きると大きなオラウータンの話題になりダンボールを持ってくる子ども達。どうするかな？？

手も足もあったよ！！



イーバーくんもっと大きかったよね？

もっと大きい人いないかな？

クラスで1番大きいお友だちで型をとってみるけど…
まだまだ小さい。
そうだ先生ぐらいの大きさだったかな？
手を大きく広げて！！ 足ピンと伸ばして！！
真剣な顔で型をとります！
毛はどうしよう？？
毛糸？新聞紙？イメージを広げながら廃品コーナーを探しに行っていた子ども達でした。



次の日

ダンボールの梱包材を見つけ毛に見立てる子ども達。
毛に隠れて見えづらいですが折り紙で作った心臓もつけていました！！

顔には毛がなかったよ！



毛は長くてたれてたよ！！



遠足でとても印象に残ったイーバーくん。
大きさに圧倒された中で作ってみたい気持ちが生まれました！！
大きさに着目して子ども達なりにどうしたら再現できるか考える姿、伝え合う姿が印象的でした。
飾るところも子ども達が決めて、2階の家から紐を引っ張り、揺らして動かしやりとりも楽しんでいました！
子どもの発信する遊びとても楽しいですね！